

INTRODUCCIÓN

¿QUÉ **EXCUSAS** HAS ESTADO TENTADO A **UTILIZAR** PARA NO PARTICIPAR DE LA MISIÓN?

DESARROLLO

I. NUESTRAS EXCUSAS: MIEDO (domingo)

Una de las razones por las que Jonás no quiso ir a predicar a Nínive era el miedo. Los ninivitas eran notoriamente malvados, violentos y despiadados. **Nah.3:1-4**

Así, cuando Dios lo llamó, en lugar de ser guiado por Él, tembló y se dejó controlar por sus miedos.

Por lo tanto, nosotros no debemos dejar que el miedo sea una excusa para evadir la misión.

II. NUESTRAS EXCUSAS: CONCEPTOS FALSOS (lunes)

Otra razón por la que Jonás evadió la misión fue su concepto errado acerca de Dios, pero se arrepintió y fue salvado. **Jon.2:1-3, 7-10**

Consecuentemente, no permitamos que nuestros conceptos errados sobre Dios nos alejen de la misión. Así:

- ✓ No debemos alejarnos de los pecadores con la excusa de no contaminarnos con el pecado, porque entonces no habrá nadie quien les enseñe a los pecadores sus pecados. **Sant.1:27**
- ✓ No debemos creer que el éxito en la misión depende de nosotros. Nosotros no somos los "salvadores", sino "colaboradores".

III. NUESTRAS EXCUSAS: LA INCOVENIENCIA (Martes)

Otra razón por la que Jonás no quería ir a la misión era el sacrificio y las dificultades que traían predicar a los ninivitas. Pero cuando se sacrificó, los ninivitas se arrepintieron asombrosamente. **Jon.3:3-4**

Así también hoy la obra misionera exige sacrificios. Invertir nuestro tiempo y dinero en los demás es un imperativo de la misión.

Excusas

para eludir
la Misión

Isaías 6:8

Lección 5

Para el 4 de noviembre de 2023

Por: Remberto Sarzuri

IV. NUESTRAS EXCUSAS: CONFRONTACIONES INCÓMODAS (miércoles)

Pero quizás la razón principal por la que Jonás evadió la misión fue su odio profundo por los malvados ninivitas. Simplemente para él, los ninivitas, en lugar de salvación, merecían el castigo de Dios. **Jon.4:2**

Este pensamiento no cambió en Jonás aun después de la gran conversión de los ninivitas. Al punto que, con la experiencia de la planta que le dio sombra, demostró que las plantas tenían para él mayor valor que la vida de las personas. **Jon.4:6-11**

V. AQUÍ ESTOY, ENVÍAME A MÍ (jueves)

La historia de Jonás nos reprende y nos recuerda que hoy Dios también necesita mensajeros humildes, que estén dispuestos a llevar su mensaje de salvación a los millones de habitantes que viven perdidos en los edificios de las grandes ciudades.

Mensajeros que respondan igual que el profeta Isaías: "Heme aquí, envíame a mí". ¿Cuál será tu respuesta? **Isa.6:1-8**

CONCLUSIÓN

LA LECCIÓN EN 17 PALABRAS

"Las excusas de los que no realizan la obra de Dios no los eximen de tal responsabilidad". **EGW**

